



öffentlich

Betreff:
Ständige Ausstellung Stadtentwicklung

Erstellungsdatum 08.03.2007

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion DIE LINKE. PDS

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
04.04.2007	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		x

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die verwaltungsseitigen Voraussetzungen für die Wiedereinrichtung der ständigen Ausstellung Stadtentwicklung zu schaffen.
In die Prüfung entsprechender Räumlichkeiten für die Ausstellung sind auch die ungenutzten Räume im Gebäude der Fachhochschule Am Alten Markt einzubeziehen.
Des weiteren ist eine Konzeption für die weitere Nutzung des Fachhochschulgebäudes in der Innenstadt zu entwickeln und der Stadtverordnetenversammlung im Juni 2007 vorzustellen.

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag		<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die ständige Ausstellung Stadtentwicklung war bis 2000 im Stadthaus in der Friedrich-Ebert-Straße beheimatet, bis sie dem Bürgerservice weichen musste. Versuche, diese im Alten Rathaus wieder zu eröffnen, scheiterten u. a. daran, dass der Flächenbedarf von ca. 400 m² die räumlichen Möglichkeiten des Alten Rathauses übersteigen würde, wie uns mit der Mitteilungsvorlage 03/SVV/0400 mitgeteilt wurde. Dennoch rechtfertigen das öffentliche Interesse und die Absicht, Potsdam zur Bürgerkommune zu entwickeln, einen Neustart dieser wichtigen Dauerausstellung. Nachdem jetzt sinnvolle Nachnutzungen für verschiedene Räume im Fachhochschulgebäude gesucht werden, könnte diese wichtige Ausstellung wieder im Zentrum der Stadt etabliert werden.